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ATA DA CENTÉSIMA NONAGÉSIMA QUARTA REUNIÃO DO CONSELHO DA FACULDADE 
DE AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA

Aos seis dias do mês de outubro do ano de dois mil e oito, às nove horas, no auditório da 
Faculdade, realizou-se a centésima nonagésima quarta reunião do Conselho da Faculdade de 
Agronomia e Medicina Veterinária, sob a presidência do Diretor Ricardo Titze de Almeida. 
Estiveram presentes os conselheiros José Ricardo Peixoto, Roberta Ferro de Godoy, Everaldo 
Anastácio Pereira, José Alencar Carneiro de Freitas, Eduardo Maurício Mendes Lima, Ana Lúcia 
Eduardo Farah Valente, Carlos Eduardo Vasconcelos, Christine Souza Martins, Carlos Alberto da 
Silva Oliveira, Vânia Lúcia Dias Vasconcellos, Vítor Salvador Picão Gonçalves, Ângela Patrícia 
Santana, Wenceslau J. Goedert, Helder Louvandini, Itiberê Saldanha Silva (suplente), Pollyanna 
Cardoso de Araújo (suplente), Tiago do Prado Paim e João Alves Evangelista (suplente). 
Participaram ainda da reunião a Professora Simone Perecmanis e a discente Luísa Gonçalves 
Santos. A conselheira Marilusa apresentou justificativa para ausência na reunião. Aberta a sessão 
a Presidência deu ciência sobre a resolução do Conselho de Administração que relata a Auditoria 
Interna da Fundação de Apoio ao Desenvolvimento Científico e Tecnológico na Área da Saúde e 
a Fundação Nacional de Saúde, bem como sobre a minuta de resolução a respeito do tema 
nepotismo no âmbito desta Universidade. Informou, também, sobre a reunião do Conselho 
Universitário que tratou da lista tríplice a ser encaminhada ao Ministério da Educação sobre a 
consulta para reitor da instituição. Outro ponto relatado foi a mudança no número de vagas para 
concurso de professor efetivo, em função do número de substitutos e do banco de professores 
equivalentes. Anteriormente eram seis para Agronomia e três para a Medicina Veterinária; o 
número atual para a Agronomia foi reduzido para cinco professores. Disse também que foram 
liberadas duas vagas para concurso de professor efetivo para a Agronomia, pelo Programa de 
Reestruturação e Expansão das Universidades Federais - REUNI. Continuando, informou sobre o 
relatório da Comissão que analisou os currículos dos médicos veterinários aprovados em 
concurso público para a Fundação Universidade de Brasília, com lotação nesta Faculdade, e que 
será levado ao conhecimento do Colegiado de Graduação da Veterinária. O conselheiro Carneiro 
alertou para a importância da área de animais silvestres ter atenção veterinária, e a professora 
Simone referiu que um dos concursos futuros será para professor desta área. A Presidência 
relatou ter recebido cartas de esclarecimento por parte dos estudantes Lia Padilha Fonseca e 
Filipe Nobuyuki Gomes Kahi a respeito da nota de repúdio à decisão do Conselho da Faculdade.
Logo após, procedeu-se à leitura e aprovação da ata da reunião anterior, que foi aprovada com 
duas abstenções. Em seguida, o conselheiro Everaldo procedeu à leitura do parecer favorável ao 
Relatório Final de Atividades do Estágio Probatório da Professora Roberta Ferro de Godoy, que 
foi aprovado por unanimidade. O conselheiro Vítor relatou parecer favorável ao pedido de 
progressão funcional da Professora Paula Diniz Galera, de Professor Adjunto II para Professor 
Adjunto III, que foi aprovado por unanimidade. Na mesma linha, a Presidência procedeu à leitura 
do parecer favorável ao pedido de progressão funcional do Professor Jairo Pereira Neves, de 
Professor Adjunto II para Professor Adjunto III, o qual foi aprovado com uma abstenção. 
Posteriormente, a Presidência informou que a professora Arlete Dell’ Porto solicitou licença 
capacitação por um período adicional de três meses e que o gestor da Área de Medicina 
Preventiva Veterinária e a Coordenadora de Graduação já haviam dado ciência e concordância 
quanto ao mesmo. A Presidência então acrescentou que seria efetuada uma consulta sobre uma 
eventual necessidade de interstício mínimo para a licença supracitada. Foi proposta a elaboração 
de um calendário para as reuniões do Conselho, com datas planejadas para a primeira semana 
de cada mês. Logo após, o conselheiro Carneiro informa que no período de sete a doze de 
outubro de dois mil e oito ocorrerá a Semana do Engenheiro Agrônomo do Distrito Federal, com 
abertura no auditório Oficial do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, seguido de 
Workshop sobre produção e inspeção de alimentos de origem animal. Informou ainda que dia dez 
de outubro de dois mil e oito haverá uma sessão solene na Câmara Legislativa do Distrito Federal 



em homenagem ao dia do Agrônomo e em seguida ocorrerá um jantar de confraternização em 
homenagem aos profissionais que se destacaram no ensino, pesquisa, extensão, fiscalização e 
empreendedorismo e que, por fim, haverá um Ato Público dia doze de outubro de dois mil e oito 
das nove horas às dezesseis horas no Parque da Cidade. Sendo dez horas, nada mais havendo a 
tratar, a reunião foi dada por encerrada e para fins de direito, foi lavrada esta ata, assinada por 
mim, Isabella Cláudia de Gusmão Barros Teixeira, Assistente em Administração e Ricardo Titze 
de Almeida, Presidente do Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária............


